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１会議名  議会運営委員会 

２日 時  平成２９年９月１日（金） 

      開会 午前１０時５５分 

      閉会 午前１１時８分 

３場 所  正・副議長応接室 

４出席議員 （委員長）須藤智子、（副委員長）大野慎治 

      （委 員）塚本秋雄、鬼頭博和、木村冬樹 

黒川武議長、梅村均副議長、宮川隆議員 

５欠席議員 なし 

６説明員  行政課長 中村定秋 

議会事務局長 尾関友康、同統括主査 寺澤顕 

７委員長あいさつ 

８議長あいさつ 

９協議事項 

（１）請願の取扱いについて 

議会事務局統括主査：資料（請願文書表）について説明、請願第９号から第

１１号の請願団体から訂正の申出があり、８月３１日に議長あてに文書で

届出がされた旨を説明。 

塚本委員：提案説明は訂正後のものを読み上げるという解釈で良いか。 

黒川議長：そのとおりである。 

塚本委員：請願第９号から第１１号までは請願件名が同じである。 

黒川議長：今後気をつけたい。 

（２）平成２９年１２月（第４回）岩倉市議会定例会会期（案）について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

須藤委員長：昨年の１２月定例会の最終日は何日であったか。 

議会事務局統括主査：１２月２０日である。 

（３）その他 

議員提出議案（北朝鮮による弾道ミサイルの発射に対する抗議決議）につい

て  
 追加日程として取扱うことと決した。日程第２終了後に休憩に入り、午後

１時３０分再開することで決した。休憩中に議会運営委員会を開催する。 

木村委員：監査委員の決算に関する質疑について、今後において話し合いた

い。質疑を全く行ってはいけないという雰囲気がある。監査委員は主要施

策の成果報告書としてまとまった形での監査までは行っていない。成果報

告書の内容に疑義を抱くこともあり得る。議会基本条例推進協議会等にお
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いて検討いただきたい。もう１点一般質問の日程である。他の市議会の日

程を見るに会期当初に予定されている。議案質疑後であると議案質疑に触

れないよう、他議員の通告内容にも目配せしながら通告していかないとい

けない。他市議会（江南市議会）のように一般質問を終えてから、議案審

議に移行する流れでどうか。 

大野副委員長：特に３月・９月定例会は苦慮する。 

木村委員：一般質問が付け足しというような感さえする。検討をお願いした

い。 

黒川議長：検討課題も含めて定例会後に議会運営委員会にて集中的に審査を

お願いしたい。 

須藤委員長：監査委員の質疑についても議会運営委員会か。 

黒川議長：まずは議論することが必要である。 

須藤委員長：定例終了後に一般質問の日程について、監査委員の質疑につい

て検討していきたい。 

１０その他 

 

 


